

## Pressetext JZ Heubach

## (pdl) U 13 und U 15 Judokas des JZ Heubach beim Filderpokalturnier in Leinfelden

Auch dieses Jahr waren die Heubacher Judokas in Leinfelden am Start, zunächst die U 15er Jungs und Mädchen. Kurios, von 12 Startern haben 9 einen Medaillenrang erreicht, achtmal den 3. Platz, keiner hat das kleine Finale verloren, aber 8 das Halbfinale. Zu den einzelnen Kämpfern, in der gewichtsklasse bis 35 kg ging Thomas Steiner auf die Matte. Leider musste er sich im ersten Kampf gegen Hörmann aus Backnang geschlagen geben. Mit einer deutlichen Leistungssteigerung besiegte Michael Steiner seine weiteren Gegner aus Tübingen, Sindelfingen und Esslingen und holte sich so den 3. Platz.

In der Gewichtsklasse bis 42 kg marschierte Julien Dittbrenner ungeschlagen ins Finale, dort musste er sich Seidler aus Böblingen geschlagen geben, Platz 2 für Julien Dittbrenner.

Johannes Wiest hatte in der Gewichtsklasse bis 46 kg ein starkes Feld vor sich und musste 5 mal auf die Matte, leider verlor er nach guten Kämpfen das Halbfinale, setzte sich im kleinen Finale jedoch wieder durch. Platz 3 für Johannes Wiest. Ebenfalls in der Gewichtsklasse bis 46 kg erreichte Jakob Dittbrenner den 7. Platz In der Gewichtsklasse bis 55 kg erreichte Patrick Palau ebenfalls einen 3. Platz. Eindrucksvoll war sein Sieg im ersten Kampf. Nach 4 Sekunden holte sich Patrick Palau einen Ippon gegen Baschin aus Backnang mit Uchi mate. Den nächsten dritten Platz erkämpfte sich in der Gewichtsklasse bis 60 kg Adrian Betz. Ebenfalls Platz 3 für Erik Steinecke in der Gewichtsklasse bis 66 kg nach guten Kämpfen sowie für Janis Hirner in der Gewichtsklasse bis 73 kg.

Bei den Mädchen waren 2 Kämpferinnen am Start. Natascha Seiband erkämpfte sich in der Gewichtsklasse bis 40 kg einen 3. Platz, ebenso Nicole Nuding in der Gewichtsklasse bis 52 kg.

Bei den U 13 Kämpfern war eine grosse Anzahl an Kämpfern am Start, so dass sich das übervolle Turnier quälend lange bei warmem Wetter hinzog, was der Kampfmoral nicht gerade zuträglich war. In der Gewichtsklasse bis 32 kg erkämpfte sich Lukas Frey 2 schöne Siege, musste sich aber danach 2 mal geschlagen geben, so dass es in der Endabrechnung nur zu einem undankbaren 5. Platz reichte. Thomas Steiner hatte in der Gewichtsklasse bis 35 kg die erste Megagruppe mit 37 Judokas zu meistern. Mit 4 Siegen und 2 Niederlagen erreichte Thomas den 7. Platz. In der Gewichtsklasse bis 38 kg erreichte Tobias Majer nach überzeugenden Kämpfen das Halbfinale, wo er auf seinen ungeliebten Gegner Sandro Sieger aus Sindelfingen traf. In dieser Begegnung siegte Sieger, so dass Tobias ins kleine Finale einzog, wo er seinen Gegner Grossmann aus Karlsruhe mit Tomoe nage besiegen konnte, somit 3. Platz für Tobias Majer bei 31 startenden Judokas. In der Gewichtsklasse bis 42 kg hatte Marco Eickhoff ein Starterfeld von 45 Teilnehmern vor sich. Mit 4 Siegen und 2 Niederlagen erreichte er Platz 7.

Ebenfalls ein starkes Starterfeld in der Gewichtsklasse bis 46 kg. Felix Miensok erreichte hier mit 4 Siegen und 2 Niederlagen Platz 5.

In der Gewichtsklasse bis 50 kg war es einmal mehr der Tag von Patrick Rauh. Mit überzeugenden Siegen holte er souverän Platz 1.

Bei den Mädchen überzeugte Leni Bihlmaier in der Gewichtsklasse bis 33 kg. Lediglich im Finale musste sie sich ihrer Gegnerin aus Mosbach geschlagen geben, ein guter 2. Platz für Leni.

In der Gewichtsklasse bis 44 kg erreichte Isabella Lancelotti den 5. Platz.

Alles in allem war das Turnier eine gute Vorbereitung für die kommenden Einzelmeisterschaften für die Heubacher Judokas, die gerne wieder den einen oder anderen Landesmeister in die Bestenliste des Vereines eintragen möchten.